

墨田区議会

自由民主党会派報

発行
墨田区議会自由民主党
墨田区吾妻橋1-23-20
発行責任者 中村光雄
編集責任者 出羽邦夫

区議会ホームページ
<http://www.city.sumida.tokyo.jp/~kugikai/>

第15期 墨田区議会議員 任期満了!! (4月30日まで)

第一回定例会において

「平成19年度予算」
「墨田区基本計画」を決定しました。



4年間 区政伸展に努めた我が会派16名

(最終本会議場にて撮影)

第1回定例会での質問概要

平成19年2月1日~2月15日

代表質問



中村光雄幹事長

財政基盤の更なる確立を図る。

●都区財政調整五課題について

用地よりも緑町公園の方が絶対良いという意見が多い。現在の用地を代替地として考えながら、都市公園法を所管する東京都の担当部門ともしっかりと協議し、前向きに検討するよう区長の決断を求める。

●認定こども園について

今期で勇退される我が会派の議員

意見が多い。現在の用地を代替地として考えながら、都市公園法を所管する東京都の担当部門ともしっかりと協議し、前向きに検討するよう区長の決断を求める。

昭和46年の当選以来、9期36年にわたり区議会議員をお務めになり、「行政改革」と「教育改革」に全身全霊をかたむけ「燃え男」を全うされました。この間、墨田区議会議長を二回、後進の良き鑑としてご指導をいただきました。

松野弘子議員

早川幸一議員

中島常夫議員

●新基本計画の財政収支見通しについて

問 去る一月の都区協議会で正式に合意をみたが、これは完全に都のベースに押し切られたもので、都区共通の財源であるという基本的な立場が切り崩されたのではないか。

答 当初の五課題協議は、「都区のあり方検討」で地域の再編やその他の問題がすりかえられた。三位一体改革は都の主導的な考え方のものと引きずられ、明らかに区側の敗北に終ったといわざるを得ない。特に、清掃職員の退職手当三分五百億円が、別枠の二百億円に含まれているとは想定せず、これがの一連の騒動に最初から関わってきた山崎区長として、この結果をどう評価するか。今後の都区協議について特別区の主体性をどう發揮するかを含めて区長の考えを伺う。

答 五課題協議の経緯についてはご指摘のとおりですが、最終的には、配分率の拡大は将来の財源確保につながり、さらには事務移管によって特別区の権限の強化が図られるなどと勘案して、苦渋の判断として受け入れることとしたものである。

また、清掃関連経費については一定の結論をみていくが、これで全てが解決したとは考えていない。従って、19年度の基準財政需要額の算定に当たつても、「み量やビン・缶収集費などの見直しを提案し、百十億円の算定改善を図った。今後も清掃関連経費の充実に努めてまいりたい。

答 都区協議に対しては、区長会議員としての立場に支えられているといわれ、中小零細事業所の多い本区にあっては、まだまだ厳しい経営環境にあると認識している。

答 そうした中で、新基本計画における財政収支見通しでは、経済の成長率を1%、後

期は0%と低めに想定し、より堅実な推進を行い、各種事業の計画化を図った。今後は、これに加え、タワー関連の事業計画も含めた財政運営を行うことになるが、これらの推進のみならず、少子高齢化や環境対策、教育に関する諸課題についても適切に対応していく。基金残高の問題については、行政改革の積極的な取り組みや計画的な資金の積立、起債の発行抑制等を通じて、考える。また、地元の声も、現在の北斎館

●北斎館について

問 北斎館の建設場所については、現在、北斎通りに面した緑町公園は、両国と錦糸町をつなぐ中央に位置した地域の重要な拠点であり、今後の観光まちづくりの主要道路として貴重な立地効果があると考える。また、地元の声も、現在の北斎館

答 現在の景気拡大基調は大企業を中心とした好況に支えられているといわれ、中小零細事業所の多い本区にあっては、まだまた厳しい経営環境にあると認識している。

答 そうした中で、新基本計画における財政

収支見通しでは、経済の成長率を1%、後

期は0%と低めに想定し、より堅実な推進

を行い、各種事業の計画化を図った。今後

は、これに加え、タワー関連の事業計画も

含めた財政運営を行うことになるが、これ

らの推進のみならず、少子高齢化や環境対

策、教育に関する諸課題についても適切に

対応していく。基金残高の問題については、

行政改革の積極的な取り組みや計画的な

資金の積立、起債の発行抑制等を通じて、

考える。また、地元の声も、現在の北斎館

の積立、起債の発行抑制等を通じて、

躍進!! SUMIDA 岡民党

□押西原
上三六二二一九五七〇
二二一九五七〇
文隆



新東京タワーで

墨田区の活性化を
2011年に新東京タワー
が完成します。これを
起爆剤として、区内全
域に波及効果が及ぶよ
う頑張ります。

□墨瀧澤
三六一四〇〇三
二二一九五七〇
良仁



高齢者・障害者の

生活確保

子育て施策は区の仕事、
区民生活は区が守る。更
に、「生活の安定と安心
を求めて、一層の努力を
してまいります。」

□石早
三六三二一七〇〇八
一九幸一
二二一九五七〇〇八



ありがとうございました

お陰さまで9期36年間
の長きにわたり、ご支
援を賜りました。皆様
のご清福をお祈り申し
上げます。

今期、我が会派16名!!

4年間皆様の温かいご支
援により、区政運営に全
力で取り組むことが出来
ました。まだまだ、ご要
望に応えられないところ
もありますが、16期にし
っかり引き継ぎをしてま
ります。

□向坂下
三六二二一九五七〇
一八修



子育て支援、高齢者対策

に全力を
いま、緊急の課題とな
っている子育て支援・
高齢者対策に全力を尽
くし、一層の行政改革
に取り組んでまいります。

□堤中通沢
三六一〇七四〇
一九進



子どもと高齢者を

守るために
私立幼稚園児の補助金
を増やし、特別養護老
人ホームを充実させる
よう最大限の努力をし
ます。そのための財政
改革をやりぬきます。

□京島部
三六一七二二一八四
一九幸男
二二一九五七〇〇八



25日は家庭の日

良い家庭に虐待やいじ
めはありません。
住んで喜ばれる、やさ
しいまちづくりをやり
ましょう。

□墨松野
三六一〇三八六三
一九弘子
二二一九五七〇〇八



ありがとうございました

「すみだ童謡を歌う会」
等、地道な活動で、こ
れからは、区政の後押
し、「住みたい街墨田」
の為、頑張ってまいり
ます。

□両中国村
三六三一七七八七〇
一九光雄
二二一九五七〇〇八



勇気ある発言、責任ある
行動、確かな決断力
初心を忘れず、皆様の
ために働くことを生甲斐に。この気持ちを大
切に、これからも全力で
仕事をしてまいります。

□八田中
三六一六一
一九一七〇
一九一四
邦友



夢と希望のもてる

墨田区を
夢と希望のもてる墨田
区を、次の世代へわた
すため、私は、「区民が
主役の区政」を信条と
して取り組んでまいり
ます。

□業中嶋
三六二二一七八九四
一九常夫



ありがとうございました

皆様のご支援により、
4期全うすることができます。これからも
何らかの形で、区民の方々へご恩返しをして
まいります。

□八出羽
三六一六一九五八三四
一九邦夫
二二一九五七〇〇八



温故知新

日々の暮らしの中で、私
たちは慣れや惰性で忘
れてしまったことが多いの
ではないか。故きを温ね
て新しきを知る。古くて
新しい事がこれからも大
事だと思います。

□本木内
三六二四一八二三五
一九清
二二一九五七〇〇八

『清心・実行・活力』で、
これからもがんばります

区民と区行政の密接度
が、みなさん伝わる立場で仕事をします。

□八小池
三六一七三一八四
一九武一
二二一九五七〇〇八



いきいき墨田をめざして

あしたの日本を担う、
子どもたちの健全な育
成のために「教育改革」と
「子育て支援」を充
実します。

編集後記

墨田区の今後20年間の流れを示す「墨田区基本計画」が今議会で決定されました。16期からの新議員によって実践されていくのですが、我が会派は、数々の提案・決定してきた責任会派として、区民の付託をしっかりと受けとめ、頑張ってまいりますので、我が会派議員の主張をお聞きいただけますようお願いいたします。今期でご勇
くから敬意を表し、これからも区政展開にご尽力賜ります
ようお願いいたします。

（出羽邦夫）

自由民主党控室

〒130-8640
墨田区吾妻橋1-23-20

TEL 5608-1111
(内5611)

直通 TEL 5608-6315
FAX 5608-6416

[Eメール]
sumida_jimin@msn.com
[ホームページ]
<http://jimin-sumida.jp>

□八樋口
三六一七三四
一九敏郎



活力と笑顔あふれる街

すみだの新タワー実現
を活かし、次代につな
ぐまち・人づくりに全
力を尽くしてまいります。

□立桜井
五六年一七七五七〇
一九浩之
一九二一九二一九



『意思あるところ道あり!』

強い思いをもってすれば、
どんな困難な事でも道は
開かれる。これからも前
向きの姿勢で、問題解決
へと全力で取り組みます。

□京沖山
三六一九一〇五〇
一九仁
二二一九五七〇〇八



『仁政』

思いやりのある政治、
情け深い政治、と辞書
にあります。
父は、私に何を期待し
て『仁』という名前を
つけたのか……。